

## RHYTHMUS TOTAL 2004 - Vorberichte

### Session mit Kelly



Angelo Kelly, bei der Kelly-Family für den Rhythmus zuständig, bearbeitete auf dem Lüneburger Marktplatz mit seinen Drumsticks einen alten

Kunststoffbehälter: Die Schrotttrommler-Session diente als Auftakt- und Werbeveranstaltung für das Festival „Rhythmus Total“ im Kulturforum. ▶ S. 15

### Trommeln für das Rhythmus-Festival



ff Lüneburg. Die Lüneburger Samba-Gruppe „Vamos“ (Foto) trommelte – im wahrsten Sinne des Wortes – gestern auf dem Marktplatz für das „Rhythmus Total Festival“, dessen Hauptveranstaltung heute um 19 Uhr in der Konzertscheune des Kulturforums Gut Wienebüttel beginnt. Bekanntester Schlagzeuger der Markt-Session, die rasch Zuschauer anlockte, war Angelo Kelly von der Kelly-Family, der zusammen mit Schlagzeuger Benny Greb heute im Duo zu hören ist und zu den Top-Acts des Abends gehört. Mit dabei sind Evans Nierenz & Moritz Weller, „Sambadrommo“ und die Lüneburger Schrotttrommler. Foto: ff

Quelle: Landeszeitung, Lüneburg